
 ATA Nº 241 

 

Aos quinze dias do  mês de abril de dois mil e vinte às nove  horas, aconteceu uma reunião ordinária da 

Secretaria de Assistência Social, situada na  rua Ernani Coutrin n°187 – Centro – Capivari de Baixo,  

através de vídeo conferência tendo em vista a pandemia do COVID19 que assola o mundo inteiro 

impedindo que as reuniões dos conselhos sejam feitas presencialmente, sob a condução do  Presidente Pe. 

José Eduardo Bittencourt onde a pauta do dia seria a  aprovação da prestação de contas do 

cofinanciamento estadual para recursos recebidos em 2019 para CRAS e CREAS e declaração do 

conselho sobre a proposta recebida no SICONV de emenda parlamentar no valor de R$ 320.000,00 

(trezentos e vinte mil reais) para aquisição de um micro ônibus para o CRAS. Estiveram presentes os 

seguintes representantes: Pe. José Eduardo Bittencourt  (Representante CEACA e Presidente deste 

Conselho), Saray Batisttela (Trabalhador do Setor), Vitor Cesar Paris (Secretaria de Obras), Cleide 

Agostinho (Trabalhador do Setor), Tatiana da Silva Fernandes (Trabalhador do Setor), Rosane Comelli 

(Secretaria de Assistência Social), Mário José da Silva (Secretaria de Indústria e Comércio), Alessandra 

Francioni (Secretaria  de Assistência Social). O Presidente Pe. José Eduardo Bittencourt iniciou a reunião 

dando boas vindas aos conselheiros para mais uma reunião e em seguida passou a palavra para a Sra. 

Alessandra, que cumprimentou à todos e explicou  detalhadamente a prestação de contas aos conselheiros 

deixando os documentos para prestação de contas na sala do conselho para livre acesso dos conselheiros 

que aprovaram por unanimidade. E, nada mais havendo a tratar-se o Presidente Pe. José Eduardo 

Bittencourt encerra a  reunião  ás 11:00h   e para constar eu, Rosália Domingos Liberato Machado 

(Secretária Executiva) deste conselho, lavrei a presente ata, que após lida e aprovada, segue subscrita 

pelos membros presentes. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


